

AUTOCONFIANZA, FELICIDAD Y AMOR

4ª parte

Siempre me atrajo mucho la obra de Vicente Ferrer. Me ha parecido, en lo que he conocido de él, un auténtico “guerrero del amor”, si es que esa expresión tiene sentido... Y en el libro escrito por Ana Ferrer, “Pacto de Amor”, encontré el siguiente poema...

EN LA OSCURIDAD DE MI INTERIOR

Abriendo mucho los ojos
busco en la oscuridad de mi interior
hasta que mis pupilas me duelen.
Dicen que un poeta ve lo que no puede ver el sol,
pero la pequeña llama de la creatividad no se enciende.
Dicen que con una llama se enciende otra,
pero ¿quién querría venir a una aldea ahogada en la
oscuridad?
Parece como si alguien ocultara el sol,
La luna llena y la luz de la luna.
¿Alguien se tragó el cielo?

Una voz sonora, creo que es la mía,
tintinea con insistencia en mis oídos:
*“He visto la mecha de una carga de dinamita.
Rompe la oscuridad en mil pedazos.
En ti están el agua, la luz, los vientos...
¡Libéralos!
Sube al cielo. Conviértete en nube. Haz que llueva.
Sacia la sed de la tierra.
Sé una estrella brillante. Da luz a la tierra.
Cabalga sobre el viento.
Encierra el ejército de la oscuridad.
Busca el cielo, la luna, el sol, las estrellas.
La luz está en ti.
La luz está en ti.
Sé el sol de mañana.”*

Poema del escritor dálit Waman Kardak.
Y en él encontramos autoconfianza, felicidad... y sobre todo amor

Jose Maria Gasalla

Conferenciante, escritor y profesor de ESADE Business School